

Juan Hernández Mora
Abogado

Plaza José Antonio, 9, 2.º, 3.ª
MAHÓN

14 de julio de 1951.

Sr. Dr. D. Jaime Vicens Vives.
Barcelona.

Mi respetado y distinguido amigo = agradezco mucho las explicaciones que me da en su atenta carta de fecha 9 del corriente, así como la buena disposición que me demuestra en relación con los estudios de mi sobrina. A esa buena disposición tendré que apelar, sin duda, el próximo septiembre, aunque puede usted creer que me duele en el alma el abusar de su bondad. Si durante nuestra permanencia en Mallorca no volví a visitarle a usted

en los días del examen oral, fué precisamente por no faltar a las más elementales normas de la dirección y por no aumentar con mi reiterada presencia, que consideré tendría que serle enojosa, las muchas molestias a que, en tales ocasiones, se ven ustedes sometidos.

Repetiéndole la expresión de mi reconocimiento, lo mismo que mis anteriores ofrecimientos para todo cuanto de esta isla pueda hacer en obsequio de usted, me complazco en quedar a sus órdenes y en reiterarme suyo devotísimo amigo

J. C. E. L. M.

Juan Fernández Morúa